



9 Pièces

320 m²

Réf. 86414705

20 000 €

Antibes

Maison à louer (06600)



LIMANDATI

REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Location saisonnière Située dans l'un des quartiers les plus prisés et paisibles du Cap d'Antibes, cette villa contemporaine entièrement rénovée incarne l'élégance méditerranéenne dans toute sa splendeur. Son architecture, inspirée des lignes d'un yacht, offre une harmonie parfaite entre modernité, confort et ouverture sur la mer. Dès l'entrée, le niveau principal s'ouvre sur un vaste salon-séjour baigné de lumière, prolongé par une terrasse panoramique offrant une vue mer à couper le souffle. Un espace repas convivial, une cuisine moderne entièrement équipée, ainsi qu'un WC invités ...

Seasonal rental Located in one of the most sought-after and peaceful neighborhoods of Cap d'Antibes, this fully renovated contemporary villa embodies Mediterranean elegance in all its splendor. Its architecture, inspired by the lines of a yacht, offers a perfect harmony between modernity, comfort, and openness to the sea. As soon as you enter, the main level opens onto a vast living room bathed in light, extended by a panoramic terrace offering a breathtaking sea view. A friendly dining area, a fully equipped modern kitchen, as well as a guest bathroom complete this floor dedicated to reception ...

LIMANDAT REAL ESTATE

145 rue d'Antibes - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

